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Aos vinte e sete dias do mês de janeiro de ZOZ2, às 11 horas, reuniram-se na sala de

reuniões da Prefeitura Municipal de Dilermando de Aguiar, os conselheiros do RPPS,

Presidente Ana Maria Vieira Gomes, membros Carmem Medianeira Augustin, Fabiane

Ribeiro Pinton e Jecelâine Barchet Lobler, para deliberarem sobre vários assuntos: Em

relação a folha de pagamento dos servidores do 13e salário, constatou-se algumas

irregularidades do sistema, o qual foram pagos em duplicidade dois servidores, e

devolvidos e ajustados esses valores na folha de pagamento do mês de dezembro. A

folha de pagamento de dezembro correu dentro da normalidade. Abordada também a

prestação de contas referente ao mês de novembro e dezembro de 2021, na qual

tivemos uma arrecadação de R$ 775.8L3,39, respeitadas as alíquotas, uma rentabilidade

de RS 147.970,10 e uma despesa administrativa de RS 3.708,37, para o mês de

novembro. No mês de dezembro, tivemos uma arrecadação de RS 187.547,78,

respeitadas as alíquotas, uma rentabilidade de RS 149.196,06 e uma despesa

âdministrativa de RS 13.431,15, com saldo de RS 16.001.836,81 em 3t172/2o21. Após

discutiu-se sobre proposta para assessoria e consultoria para prestação de serviços

advocatícios e técnicos de natureza jurídica da empresa Marcelo Domingues Ebling -
Sociedade lndividual de Advocacia, CNPJ 41.060.200 /000t-17, para o ano de 2022, no

valor de RS 1.400,00(hum e quatrocentos reais) mensais, a qual foi aprovada. Sobre o

cálculo atuarial já foi encaminhado sendo que o atuário ficou de entregar até

3L.O3.2O22, quanto as provisões matemáticas já foram encaminhadas a contabilidade
para as devidas providências. A respeito de inclusão do município no COMPREV _
Sistema de Compensação Previdenciária, já está certo, faltando somente aprovação pela

DATAPREV. A Presidente Ana Maria, em contato com a administração municipal, passou

aos demais membros que o Projeto de Lei, para pagamento de gratificação aos demais

membros do RPPS, será encaminhado para a Câmara de Vereadores, no início do mês

de fevereiro. Finalizando, comentou-se sobre a certificação de alguns membros do

Conselho e do Comitê Financeiro, para qual decidiu-se que irão participar de capacitação

em março, e após a realização da prova. Nã ndo mais nada a deliberar ,osh

resentes as5ina a ata do diap c^


